

## Bienvenidos a casa

Donde caben dos caben tres. O cuatro, o cinco, o los que hagan falta. 400 familias han abierto las puertas de su casa para acoger a miles de personas que vendrán de 70 países -China, Italia, Taiwán, Rusia, Kazajstán, Filipinas, Nigeria, Congo, Kenia, Australia, etc.- el 27 de septiembre a Valdebebas.

05/09/2014

Esta opción permite a los peregrinos abaratar un poco los costes del viaje y además enriquecerse a través de la

convivencia con familias que están viviendo la beatificación como anfitriones.

Los responsables de Acogida de Álvaro14 están impresionados por la respuesta que están recibiendo de las familias madrileñas. Habrá que compartir cuarto, repartir lo que haya y achucharse un poco, pero nadie se quedará sin un sitio para dormir.

Ante la expectación de recibir a tan singulares huéspedes, las soluciones creativas están a la orden del día y no son pocos los que ya están preparando carteles gigantes para reconocer a “su familia” en el Aeropuerto Adolfo Suárez de Madrid o que escriben al comité organizador para preguntar, por ejemplo, si en Singapur se desayunan cereales, o no. Los hay incluso que están haciendo cursos acelerados de inmersión en otras culturas: los

horarios, la lengua, las costumbres o la música... aunque hay un lenguaje universal –el de la acogida- que, como el de gestos, lo entiende todo el mundo.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-mx/article/bienvenidos-  
a-casa/](https://opusdei.org/es-mx/article/bienvenidos-a-casa/) (19/01/2026)